

だんだん涼しくなり、過ごしやすい日が多くなってきましたね!

夏場、いきいきと育った畑の野菜たちも一旦きれいにして、秋野菜を植えたり、次の野菜作りに向けて準備中 です!

先日の運動会は素晴らしい天気に恵まれ、こどもたちのはつらつとした姿を見ていただけたと思います。進級、 入園して半年。子どもたちの成長に驚きと喜びを感じます。沢山の温かい声援、ありがとうございました! また、運動会後のテント、ジャングルジム移動や片付けなど、お父さん方のご協力ありがとうございました!



10月

3日(火) 運動会順延日

4日(水) チームファンタジスタ

あそびうたコンサート

5日(木) 食育活動(ひまわり)

6日(金) クッキング(たんぽぽ)

12日(木) わらべうた(以上児)

13日(金) もりもり環境レスキュー(ひまわり) 沖野デイサービス交流(さくら)

17日(火)誕生会

18日(水)内科健診

19日(木) 芋煮会(以上児クッキング)

24日(火)歯科健診

26日(木)わらべうた(未満児)

お弁当の日

27日(金) クッキング(ちゅうりっぷ)



てのひら、足の裏、口の中に小さな(米粒大)の発 しんや水ほうができる手足口病。実は、おしりや皮 膚の柔らかい所にもできたり、痛みやかゆみを伴い 発熱したりすることも。また、口内炎が悪化して食 欲が落ちたり、まれに髄膜炎などの合併症を起こ したりすることがあるので、注意が必要です。



登園は、熱が下がり、 1日以上たって普段の 食事ができるように

11月

1日(水)やきいも会・誕生会

6日(月)小さいお城・観劇会

16日(木)総合防災訓練

18日(土)布団乾燥

28日(火)発表会総練習



どこにかくれんぼしてるのかなぁ??

夏場、一生懸命プランターを持ち上げたり、草をかき分け たりして、探したダンゴ虫。「ねぇ、先生、だんごむ方探し て~!」と子どもたちにお願いされて「よし、わかった!!」 と探してみたのですが…。どこにもいない…。「あ、いた!」 と思うと丸まらないワラジムシばかり。子どもたちも、お かしいなぁと首をひねりながら、「かくれんぼしてるのかな あ?」「いっぱい捕ったから、お引越ししちゃったのかな ぁ?」と可愛いお話をしていました★小さくしゃがんで、 「お~い?」と声をかけながら探す子どもたち。ほんとに どこ行っちゃったんだろうね~!?不思議…。

すみれ、すずらん、たんぽぽさんは、26日(木) に今年度初のお弁当の日がやってきま す!よろしくお願いします★



頑張ったね!運動会!

とっても良い天気だった運動会。子どもたちも保護者の方々も気持ちよく

体を動かすことが出来たと思います。各クラスからコメントをもらいましたので、 ご覧ください。

すみれ組

暑い日差しの中、運動会への参加ありがとうござ いました。初めての運動会、欠席の子もあり、少 ない人数での参加でした。子どもたちはドキドキ していたと思いますが、泣かずに歩いたり、アン パン号に乗ったり、山登りをしたりと沢山の可愛 い姿を見せてくれました。保護者の方々には親子 競技や保護者競技など、沢山のご協力ありがとう ございました。

来年はみんなで参加できますように!!

すずらん組

「泣いて参加できないかも…」と色々心配してい ましたが…。

なんとも本番に強い皆さんに、担任はビックリで した。入場、かけっこ、踊り、親子競技、それぞ れの可愛い姿が見られたのではないかと思いま す。保護者の皆様の様々なご協力、ありがとうご ざいました。

たんぽぽ絹

練習の時にはかけっこのゴールテープを切れ ず、ゴール目前で立ち止まってしまったり、白 線の内側を走ってしまったり。手を繋いで歩く 時もとんでもない方向に進んでしまったり…と 難関続き。練習を重ねるごとにクリアし、本番 はとても頑張ってくれました!緊張してしまっ たり、甘えんぼして崩れてしまう子もいました が、成長を感じてもらえたのではないかと思い ます。運動会の練習を通してぐんとレベルアッ プしました!

登録者、400名を超えました!! 毎月 40 件超の利用申し込みがあり ます。登録されている方が優先的に予 約できるので、利用の可能性が少しで もある場合は早目の登録をおすすめ します★

ちゅうりっぷ組

練習続きの毎日でしたが、初めてのメダルや保護者 の皆さんに見てもらうことを楽しみに一生懸命取 り組む姿が印象的でした。遊戯の帽子のデザインは みんなで考えて決め、かぶるとやる気が3倍にアッ プレていました!当日は緊張や一番になれない悔 しさから泣いてしまうお友達もいましたが、のびの びと練習の成果を発揮することが出来ました。運動 会を通してまたひとつ大きく成長したように感じ ます。応援ありがとうございました!

さくら組

実は鉄棒が苦手な子が多かったさくら組ですが、 お父さん、お母さんに上手に出来るところを見せ たい!毎日のように練習を頑張り、あっという間 に上達しました。当日の朝は、ドキドキする…と 言っていましたが、いざ始まると「次のさくらの 番は?」と聞くほど楽しんでいましたよ!

ひまわり組

ひまわり組にとっては最後の運動会。ドキドキし たり、力が入りすぎたりした場面もありましたが、 オープニングからラストのリレーまで本当に頑張 りました!

沢山の見せ場がある中、それぞれ年長らしい姿を 見てもらうことができたと思います。

応援ありがとうございました!

ぱんだ組から

ロッカー内の衣類の点検も忘れずに★ 記名、サイズの確認などもよろしくお願 ◎ いします!

衣替えの時期です!



栄養士の佐藤萌恵先生が、結婚して鈴木萌恵先生 になりました★おめでとうございます!

